

## **12. Blumberger Winterball: Eine Nacht voller Glanz, Musik und Gemeinschaft**

Blumberg, den 10. Februar 2024 - Die kalten Wintermonate erstrahlten in Blumberg in einem festlichen Licht, als der Kulturverein von Canitz e.V. zum 12. Blumberger Winterball einlud. Die Veranstaltung, die von zahlreichen Sponsoren großzügig unterstützt wurde, zog eine Vielzahl von gutgelaunten Gästen an, die sich darauf freuten, eine Nacht voller Glanz, Musik und Gemeinschaft zu erleben. Der Winterball, der im örtlichen Gemeindesaal stattfand, war ein wahrer Erfolg, der vor allem durch die großzügige Unterstützung der Sponsoren möglich wurde. Ein besonders herzlicher Dank geht an:

- Getränkeland Blumberg
- Malermeister Thiede
- Vida Physiotherapie/ Sebastian Trebs
- Mac Donalds/ Herr Armin Treczokat
- Baumarkt Hellweg/ Herr Hakenbeck
- Autowerkstatt Keapernick
- NetWin - Berliner Sprachenschule/ Harro Bräuniger
- Tankstelle Aral Lindenbergl/ Ines Wilke
- Gelbe Halle/ Paul Schiwiek
- Norma
- Haarstudio Luckow/ Beatrice Hannemann
- Märkische Fenster&Türen/ Frank Reinholz
- Retzlaff und Kramm Automotive GmbH/ Marco Retzlaff
- LVM/ Michael Materna
- AGIP Ahrensfelde/ Herr Koepke
- Grillschule Elisenau/ Ronny Friedmann
- Tischlerei S · Brie
- Brodowinfisch/ Martin Latendorf
- Asta Bohne/ Kay Wiesner
- Tonwandel/ Stephan Liepe

Außerdem danken wir für das außergewöhnliche Engagement der Helferinnen und Helfer, denn erst dadurch wurde dieser Höhepunkt möglich. Ihre unermüdliche Arbeit im Vorfeld, im Nachhinein und während des Events sorgte dafür, dass alles reibungslos ablief und die Gäste eine unvergessliche Nacht genießen konnten.

Ein besonderes Dankeschön geht an Michela Hoffmann für den leckeren Nachtisch.

Die Stimmung erreichte ihren Höhepunkt, als die Revival Band mit ihrem mitreißenden Repertoire die Gäste bis in die frühen Morgenstunden zum Tanzen brachte. Von klassischen Hits bis hin zu aktuellen Chartbreakern bot die Band eine vielseitige Auswahl, die immer wieder die Tanzfläche füllte.

Neben der großartigen Musik und dem köstlichen Buffet gab es einen weiteren Höhepunkt des Abends - die allseits beliebte Tombola. Mit aufregenden Preisen, die von lokalen Unternehmen gespendet wurden, bot die Tombola den Gästen die Möglichkeit, neben dem Tanz und dem Essen auch noch spannende Gewinne mit nach Hause zu nehmen. Von Gutscheinen für lokale Geschäfte, Tankstellen und Supermärkte bis hin zu attraktiven

Sachpreisen war für jeden etwas dabei. Der Hauptpreis war eine Kettensäge vom Hellweg Baumarkt.

Der Blumberger Winterball war zweifellos ein Ereignis, das noch lange in Erinnerung bleiben wird. Die Gäste hinterließen im Gästebuch nicht nur ihre Eindrücke, sondern auch herzerwärmende Worte, die die Atmosphäre und den Spirit dieser unvergesslichen Nacht einfangen:

„Zum ersten Mal dabei und sind von der Idee und dem kreativen Tatendrang und den netten Leuten begeistert! Hut ab!“

„Nicht mehr zu toppen! Danke an alle, die das möglich gemacht haben!“

„Ein wunderbarer Winterball! Vielen Dank an die vielen Helfer, die das möglich gemacht haben.“

Und auch uns war es ein Fest! Wir freuen uns schon aufs nächste Jahr!

Jens und Gudrun Hermerschmidt

Michela Hoffmann und Anette Liepe

(Organisationsteam und Vereinsmitglieder)

[Zum Video](#)